

A+ / n°63 / mai-juin 1980

• Commentaire de l'architecte

Le bâtiment est constitué de 3 blocs - jour, nuit et « services » - réunis par la serre.

Celle-ci, outre son rôle de chauffage solaire, éclaire la majorité des locaux, accueille les visiteurs et permet la communication entre les différents blocs.

Elle assure surtout la transition avec l'extérieur, constitue un véritable jardin intérieur et représente un espace privilégié où les activités varient selon les jours et les saisons.

Le respect de l'environnement semi-rural, la flexibilité dans l'usage des différents locaux et jusqu'à l'organisation du jardin procèdent de la même méthode d'approche globale des problèmes.

Une maison où les intentions architecturales ont puisé leurs sources uniquement chez l'homme et dans son environnement, une maison où le principe structurel est espaces, une maison où la serre est considérée comme un espace-clé, une maison où l'architecture a voulu rester en arrière-plan fondamental.

